

Témoignages de l'entourage

Un proche dépendant au mélange drogue cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/04/2020 à 19:44

Bonjours, je m'appelle Anaïs est je fréquente une personne depuis 7 mois. Je suis maman d'une petite fille. Quand j'ai rencontré cette personne elle m'avait l'air très normale, sans souci particulier, beau garçon qui prend soin de lui musclé, etc.

Un jour je vais en soirée chez lui avec des amies et je l'ai vu se cacher dans la cuisine. Je ne comprenais pas. Jusqu'à ce que je vois qu'ils prenaient tous de la cocaïne ... (je suis une personne qui fume mais qui n'a jamais touché aux drogues en tout genre et qui ne boit plus depuis ma grossesse).

A chaque fois que je le voyais c'était en soirée et il ne s'arrêtait pas de faire le mélange cocaïne + drogue ... son entourage d'amis en prennent tous en grande quantité ... et pendant 2 jours je n'avais pas de nouvelle de lui. Quand il dormait j'avais l'impression qu'il s'étouffait.

Il y a quelques mois on s'est énormément disputés pas rapport à ça car pour ma fille je ne pourrais jamais être avec une personne comme ça et encore moins lui présenter et il ne voulais pas changer ... il y a quelques jours il m'a recontactée et nous avons discuté. Il m'a supplié de l'aider car il voulait arrêter pour fonder quelque chose avec moi et je l'aime tellement que je veux l'aider. Mais je vous avoue je suis perdue, je ne sais pas comment faire pour l'aider au mieux.